



Pièces

3 Pièces

Référence

SP645

Prix

742 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Belle opportunité! Dans le secteur résidentiel de la Croix des Gardes au calme absolu, au sein d'une résidence moderne avec parc et piscine. Bel appartement d'une surface habitable d'environ 80m2 comprenant une salle de réception avec cuisine équipée, 2 chambres et 2 sdb. L'appartement donne sur une belle terrasse de 90m2 et un jardin de 250m2 avec vue mer. Un parking en sous-sol vient compléter ce bien

Great opportunity! In the residential area of ??Croix des Gardes in absolute calm, in a modern residence with park and swimming pool. Beautiful apartment with a living area of ??approximately 80m2 including a reception room with equipped kitchen, 2 bedrooms and 2 bathrooms. The apartment opens onto a beautiful 90m2 terrace and a 250m2 garden with sea view. Underground parking completes this property.

SOPHIE PEIRANO REAL ESTATE

4 Rue des Etats Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

